

## **\*\*41éme Critérium Jurassien 2018\*\***

### **Persönlicher Rennbericht von Janine & Beat Wyssen**

Letztes Wochenende war es endlich soweit – wir konnten das erste Rallye, das Critérium Jurassien, mit unserem neuen Abarth 124 Rallye fahren. Gerne lassen wir die Erlebnisse kurz Revue passieren:

Obwohl wir uns schon länger auf das Rallye vorbereitet und dem Event mit viel Freude entgegengefeiert haben, waren wir zu Beginn und vor allem vor dem Rennstart, sehr nervös. Diese Nervosität legte sich aber bald, da wir wie gewohnt gut zusammenarbeiteten und auch der Wagen mit uns harmonierte.

Am Freitagabend startete das 41. Critérium Jurassien mit zwei Prüfungen, die erste war 13.72km lang und die zweite zog sich über 27.67km. Die beiden Prüfungen verliefen für unser Team reibungslos. Am Samstagmorgen starteten wir bereits früh, wir hatten an diesem Tag 133.3 Rennkilometer während neun Prüfungen zu absolvieren. Das Critérium Jurassien ist stets ein sehr interessantes Rennen, da es für seine schnellen und anspruchsvollen Prüfungen bekannt ist.

Unser persönliches Highlight war die letzte Prüfung, das «Super Spécial» in Saignelégier, bei welcher wir richtig Gas geben konnten. Beat hat gezeigt, dass ihm genau solche Rennkurse liegen und er seinen Abarth im Griff hat.

Wir haben alle Prüfungen sehr gut gemeistert und hatten keinerlei technische Probleme – wir sind mit dem Abarth 124 Rallye sehr zufrieden. Ein grosser Dank geht an unser Team, die Sponsoren und an unsere Freunde die uns an diesem Wochenende sehr stark unterstützt haben.

Das Fahrzeug und das Team haben das Ziel in Saignelégier ohne Schäden und mit einem breiten Grinsen im Gesicht erreicht. Das Rallye konnten wir auf dem Gesamtrang 33 abschliessen, wir sind glücklich und freuen uns schon auf das nächste Rennen in Chablais, welches vom 1.-2. Juni stattfindet.

Informationen zum Rally du Chablais (mit Rennzentrum in Aigle) werden bald aufgeschaltet.

<http://www.rdch.ch/web/>

